

## RENCONTRE 6<sup>ème</sup> A LA DECOUVERTE DES TEMOINS D'HIER ET D'AUJOURD'HUI

Première réussite à Arques pour une nouvelle forme de catéchèse avec participation de mamans et d'un jeune adulte. Après un temps en grand groupe (distribution des badges qui permettront de les reconnaître, accueil, chant), les jeunes sont partis à la **découverte des Croyants d'hier et d'aujourd'hui** (grâce à un jeu en 7 étapes - d'où la nécessité d'animateurs supplémentaires pour les lieux différents où des jeux étaient proposés pour les aider à découvrir les témoins- proposé par la revue Points de Repère n°204, pour alléger un peu nous avons supprimé 2 témoins). Moment de détente puis **accueil d'un chrétien**.

**Marie Thérèse**, professeur qui, depuis l'âge de 20ans fait partie des bénévoles de l'HOSPITALITE qui consacrent une semaine de leurs congés à s'occuper des malades (trajet et séjour à leurs frais !!). Elle nous a parlé de sa vie de prof de math dans un collège laïc *« pas du tout incompatible avec sa vie de chrétienne engagée, au contraire, car contexte différent »*. Les jeunes avaient beaucoup de questions à poser :

- est-ce que c'est dur de s'occuper des malades ? *« lever 5h30, prière, services... »*  
*« une chance... »*

-est-ce que vos élèves savent que vous êtes chrétienne ? *« ça les rassure... »*

-est-ce qu'on vous critique ? *« oui, parfois, mais ça rend plus fort... »*

*« une fois une personne m'a dit qu'elle se sentait agressée en ma présence...à cause de la croix que je portais, je lui ai dit qu'il n'y avait aucune raison puisque moi je l'acceptais elle telle qu'elle était... » « je trouve le soutien dans la prière... »*

- depuis combien d'années ? *« 25 ans, je n'en ai jamais raté une !... »*

-vous pensez continuer ? *« le plus longtemps possible... »*

-comment est venue l'idée de faire ça ? *« élevée dans une famille chrétienne qui a toujours fait attention aux autres..., cet engagement m'aide aujourd'hui à mieux m'occuper de ma maman et des personnes âgées que je rencontre, j'ai un autre regard... »*

Voilà bien une manière de mettre ses pas dans les pas de Jésus comme beaucoup d'autres avant nous ! Merci pour ce témoignage qui a donné des idées à plus d'un...

Marie Thérèse nous a invité à collecter des calendriers de l'année 2008 et aussi des boîtes de pellicules photos, qu'elle donne à une association (c'est un geste vraiment facile !)

Avant le chant chacun fut invité à repérer dans son entourage des chrétiens et à remarquer ce qu'ils font, nous en reparlerons lors de notre prochaine rencontre. Pour continuer notre réflexion nous partagerons autour des Béatitudes...et préparerons la fête de la Toussaint.